

“ENTRANDO EN BOXES”

FLIA GUZMÁN / ISLAS CANARIAS.



Saludos con la dulce paz de nuestro buen Dios. Esperando que se encuentren bien bendecidos.

Como ya saben, en el mes de Octubre “ENTRÉ EN BOXES” para operarme de la rodilla izquierda. Los médicos dijeron que la operación fue muy buena; antes de entrar para ser operado hablé con el equipo médico y yo les dije que había mucha gente orando por esta operación y el cirujano me dijo “que realmente lo necesitaba”; la operación fue en el mismo lugar que desarrollo el Ministerio de Capellanía. Pude ver la operación en un monitor; duró solo 20 minutos.

El Cirujano estaba feliz porque fue una muy buena operación; aunque a mí me costó mucho recuperarme de la anestesia. Esa misma noche me fui a casa. A los pocos días el Cirujano me revisó y me dijo que “no era normal que esté tan bien”. A las dos semanas de estar operado me invitaron a predicar en una reunión de hombres y debía de predicar dentro de un ring (3º foto derecha) , fue todo un desafío porque no sabía cómo iba estar mi estabilidad; Dios me usó y se glorificó; todos pedían el audio de la predicación, ¡aleluya!

La rehabilitación duró 30 sesiones; entré con muletas y al poco tiempo me dijeron que ya no las necesitaba porque ha evolucionado muy bien. En la primer foto es antes de entrar a que me operen, en la segunda foto estoy reposando la pierna.

Doy gracias a Dios por vuestras oraciones, realmente hemos visto la mano de Dios.

Nos despedimos de todos ustedes con un fuerte abrazo cargado de mucho afecto y amor del Señor, que tengan una Navidad y un 2019 muy bendecido.

Les amamos y oramos cada día por ustedes,

Rody, Lley & Stefy.
Vuestros Misioneros.

Motivos de Oración

- Por sabiduría para lo que queda de año y para el 2019.
- Por la economía. La devaluación nos ha afectado y estamos en “rojo económicamente”; aquellas Iglesias que puedan reforzar vuestro compromiso para sanarla.
- Por Stefy que está estudiando su último año de Bachiller y también por Lley que está estudiando (ya les informaremos en la siguiente Circular).

Para ser Parte proyecto Islas Canarias.

- Realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc., 055 N° 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios)
- Luego INFORMAR a recibos@dnmargentina.org , al Tel. (5411) 4958-5095/5195 ó Fax 4958-5677, avisando que es para proyecto “Flia. Guzmán / Islas Canarias.